



**La Fédération internationale de football association (FIFA) a choisi le Cameroun pour lancer son programme de développement des talents, en construisant un Centre d'Excellence dans le pays.**

Ce centre sera le deuxième du genre après celui de la CAF à Mbankomo. L'objectif principal de ce programme est d'élever les standards des équipes nationales, féminines et masculines, dans le monde entier.

La FIFA a alloué une enveloppe de 200 millions de dollars pour le cycle 2023-2026 afin de soutenir cette initiative historique.

Le programme sera mis en œuvre de manière coordonnée, holistique, scientifique et mondiale, en envoyant des entraîneurs dans tous les pays et en ouvrant des académies ou des centres d'excellence.